
令和４年度第１回根室警察署協議会議事概要

１ 開催日時
令和４年８月26日（金）午後２時00分から午後３時10分までの間

２ 開催場所
釧路方面根室警察署 道場

３ 出席者
⑴ 協議会委員 ７人（定員７人）

会 長 水戸部 正 男
副 会 長 二 平 恵 子
委 員 澤 崎 寿美子 島 優 今 瀧 雅 士

遠 藤 優 子 濱 屋 正 一
⑵ 警察署員 ９人

署 長 原 英 樹
副 署 長 吉 住 正 彦
警 務 課 長 小 松 義 隆
会 計 課 長 佐々木 健 次
刑 事 課 長 服 部 剛 也
地域課長兼交通課長 畑 中 洋 介
警 備 課 長 原 誠
交通課主監 遠 藤 祐 吾
警 備 係 長

４ 会長挨拶

５ 署長挨拶

６ 議事
⑴ 災害対策推進状況について（警備係長説明）
⑵ 犯罪発生状況等について（刑事課長説明）

７ 質疑応答
◇委 員

災害対策では外国人に対する周知も大事だと思いますが、根室市にはどれくらいの
外国人がいますか。

◇警 察
根室市には300人位の外国人がいますが、新規の技能実習生を中心に、災害概況や

避難場所などに関する防災講話を実施し周知しています。

◇委 員
根室市でも災害対策について色々と取り組んでいると思いますが、高齢者に呼びか

ける方法は電話くらいでしょうか。
◇警 察

各地区の集会等において防災講話を行い、避難場所の周知等に努めています。

◇委 員
大きな地震が発生し停電になった場合に防災無線は使えるのですか。



◇警 察
非常用の電源設備の関係もあり確認が必要ですが、最終的に通電もできないとなれ

ば、警察、消防、自治体の各車両を効果的に使用することになります。

◇委 員
歯舞地区は道路が遮断された場合、確実に分断されてしまうのですが広報活動はど

のようにするのですか。
◇警 察

まずは、どこに避難すべきか等の事前広報が必要であり、住民の避難活動に合わせ
た初動措置をいかにスムーズに行うかが重要です。

◇委 員
想定外の地震や東日本大震災クラスの津波を想定して、市役所、警察、海保等は緊

急時の役割分担等を協議しているのですか。
◇警 察

防災会議を開催しており、関係機関による協議を行っています。

◇委 員
敷島町にあるセブンイレブンの近くで、以前、交通死亡事故がありましたが、信号

機の設置の件はどうなっていますか。
◇警 察

、 、 。地域住民の方からの要望もあり 現在 信号機の移設に向けた協議を行っています

８ 懲戒処分等報告について

９ 次回開催予定等
次回開催は令和４年11月下旬頃、テーマについては事務局に一任することについて了

承を得た。


